

Kings Landing rouvrira une maison historique La maison Slipp est prête à accueillir à nouveau les participants au camp d'été

Prince William (N.-B.) - Après près de quatre ans de rénovations, la maison Slipp à Kings Landing est prête à ouvrir ses portes.

Le 6 juillet, Kings Landing accueillera la grande réouverture de la maison Slipp avec une cérémonie d'inauguration et des visites de la résidence. La maison accueillera à nouveau les enfants participant aux programmes de camp d'été Cousin germains et Parenté en juillet et août.

Construite en 1853 à Bulls Creek, la maison Slipp a été déplacée à Kings Landing en 1972. Ce fut le dernier bâtiment à être déplacé sur le site à la suite du projet de barrage de Mactaquac et du réalignement de l'autoroute. Au moment de son arrivée, Kings Landing était sur le point d'ouvrir ses portes en tant gu'attraction historique et les fonds n'étaient pas disponibles pour déplacer le



Une chronologie de la maison Slipp depuis son emplacement d'origine (en haut à gauche) jusqu'à son emplacement actuel (en bas à droite).

bâtiment dans le village. Le bâtiment est donc resté dans les coulisses, dans la zone de service.

La maison Slipp a accueilli le programme Cousins germains depuis le début du programme en 1976. C'était à l'origine un camp de jour, puis s'est transformé en un camp de nuit pour enfants. Plus de 8 000 enfants venus d'aussi loin que l'Angleterre, les États-Unis, la Chine, la France et l'Allemagne ont participé aux côtés des enfants de la communauté.

L'un des premiers programmes de ce type, les enfants sont invités à vivre comme les premiers colons, à participer à des programmes sur place pendant la journée, puis à se retirer le soir à la maison Slipp pour des activités en soirée.

En 2019, plusieurs problèmes de sécurité des personnes ont été identifiés et des réparations ont dû être effectuées avant que l'occupation du programme puisse reprendre. La pandémie









de COVID-19 a suspendu les camps d'été, mais a donné à Kings Landing l'occasion de repenser la meilleure façon d'utiliser la maison et de faciliter ces programmes populaires.

La décision a été prise de déplacer la maison vers un emplacement plus sécuritaire et plus accessible : directement au village. La maison a été emménagée dans le village en septembre 2020 et les rénovations ont commencé. Depuis ce temps, la maison a été entièrement rénovée. Aux côtés du Centre d'apprentissage, ces installations sont prêtes à accueillir à nouveau des programmes de camps d'été pour enfants.

Ce projet majeur a été réalisé grâce au généreux financement de la province du Nouveau-Brunswick, de la Fondation de Kings Landing et de la famille Slipp, ainsi qu'au travail inlassable des entrepreneurs locaux et de l'équipe d'entretien de Kings Landing composée d'ouvriers et de charpentiers. La résidence rénovée apportera une nouvelle vie à un programme bien-aimé.

Pour plus d'informations, visitez le site Web de Kings Landing.

Contact:

Jenna Fitch <u>lenna.Fitch@gnb.ca</u>





